

Miguel Díaz-Canel à la tête d'une visite du conseil de ministres dans la province de Villa-Clara



La Havane, 15 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, visite ce mercredi la province de Villa-Clara, la seconde visite qu'il y réalise après son accession à la présidence, le 19 avril, 2018.

Un groupe de ministres vérifient en même temps la marche de plusieurs programmes de développement économique et social dans cette province du centre de notre pays.

Miguel Díaz-Canel s'est rendu dans la fabrique de chlore de Sagua La Grande, qui fait l'objet d'une modernisation technologique, dans la fabrique de chaudières dans cette même commune et à Nueva Isabela, une localité presque entièrement reconstruite après le passage du cyclone Irma, en septembre 2017.



Radio Habana Cuba